
GRANO ORIGINALE 

 

   La Bibbia ci parla del frumento e lo identifica con la Parola di Dio E’ scritto in Luca 

8:11 „Or questo è il significato della parabola: La semente è la Parola di Dio”. 

L’esempio che il Signore ci da e’ meraviglioso, e in verita’ cosi’ come accade al 

frumento cosi’ e’ accaduto al Signore Gesu’ Cristo stesso (Giovanni 12:24). Egli e’ 

morto per i nostri peccati e risorto per giustificarci gratuitamente (Romani 5:1). La 

stessa cosa deve accadere con ogni buon credente, se no resteremo soltanto degli 

illusi. San Paolo ci dice in I° Corinzi 15:36 „Stolto! Quello che tu semini non è 

vivificato, se prima non muore”. 

Quello che risalta agli occhi, e’ che Gesu’ disse in Matteo 13:23 „Quello invece che 

riceve il seme nella buona terra, è colui che ode la parola, la comprende e porta 

frutto; e produce uno il cento, un altro il sessanta e un altro il trenta per uno»”. 

Secondo il Signore il Grano spirituale, cioe’ i figli di Dio (Matteo 13:38), non sono tutti 

allo stesso livello. Alcuni producono il 30%, altri il 60% ed infine altri ancora il 100%. 

Come mai questa differenza di pencentuale, essendo che sono tutti Grano? Essi 

saranno raccolti tutti in Cielo come disse Giovanni Battista: „Egli ha in mano il suo 

ventilabro e pulirà interamente la sua aia; raccoglierà il suo grano nel granaio, ma 

arderà la pula con fuoco inestinguibile»” (Matteo 3:12). 

Come e’ scritto: „e’ colui che ode la Parola, la comprende e porta frutto...” (Matteo 

13:23). Quindi e’ proprio questa la differenza nella produzione di frutto. Non tutti sono 

alla stessa misura di Fede. Questo vuol dire che non tutti arrivano alla pienezza della 

maturita’. Il fratello Branham ci disse che „comprendere”, vuol dire: nascere di nuovo 

(Giovanni 3°). Tutti e 3 i gruppi hanno ricevuto la Parola, e comprendendo sono nati 

di nuovo. „Ma la parte che è caduta in buona terra sono coloro che, dopo aver udita 

la Parola, la ritengono in un cuore onesto e buono e portano frutto con 

perseveranza»” (Luca 8:15). 

Nonostante questo, nella produzione del santo Frutto per il nostro giorno, non tutti 

producono alla stessa quantita’ (Giovanni 15°). Anche l’apostolo Paolo, parlando del 

Corpo di Cristo, ci insegna che non tutti siamo occhio o orecchio o piede, ma ognuno 

e’ secondo come lo Spirito Santo lo ha disposto. Come avviene per un corpo fisico, 

cosi’ e’ per il Corpo di Cristo. Infatti in Romani 12°, ci viene detto che non tutti hanno 

lo stesso ministerio, non tutti hanno gli stessi doni, cosi’ e’ anche nel produrre il 

Grano-Parola. 

Ognuno fa quello che puo’ per arrivare alla perfetta maturita’ in Gesu’ Cristo (Efesini 

4:11-16). La possibilita’ di crescere viene data a tutti, ma non tutti vi arrivano. In un 

raccolto naturale, possiamo vedere delle differeze. Alcune spighe sono piu’ alte delle 

altre e questo vuol dire che produrranno piu’ chicchi di grano. Spighe piu’ basse ne 

produrranno di meno. Ma tutte quante saranno mietute dal mietitore. Nel campo del 

Signore avviene allo stesso modo’, ed e’ per questo che Gesu’ ne prese esempio. 



Sappiamo che la mietitura e’ prossima (Apocalise 14:14-16) e presto il Rapimento 

accadra’.  

A questo punto, perche’ il Signore ha dichiarato che ci sono delle differenze di 

percentuale tra spiga e spiga? Nei 3 Vangeli il Signore ripete la stessa parabola, in 

Matteo, Marco e Luca. Andando al verso 23 leggiamo ed apprendiamo, che non tutti 

comprendono allo stesso modo. Chi produce il 30%, sono coloro che hanno creduto, 

ma non sono cresciuti nella Rivelazione della Parola di Dio. Comunque hanno 

creduto per la loro salvezza, essendo giustificati per fede (Romani 1:17; 5:1). Questa 

categoria, se possiamo chiamarla cosi’, la ritroviamo in Apocalisse e sono: i SALVATI 

„Dopo queste cose vidi una grande folla che nessuno poteva contare, di tutte le 

nazioni, tribù, popoli e lingue; questi stavano in piedi davanti al trono e davanti 

all'Agnello, coperti di vesti bianche e avevano delle palme nelle mani” (Apocalisse 

7:9). Coloro che producono il 60% sono andati piu’ avanti nella fede nella Parola di 

Dio e sono i VINCITORI cosi’ come e’ scritto: „Ma essi l'hanno vinto per mezzo del 

sangue dell'Agnello e per mezzo della parola della loro testimonianza; e non hanno 

amato la loro vita, tanto da esporla alla morte” (Apocalisse 12:11). L’ultima 

percentuale del 100% sono quelli che hanno ricevuto la Parola e nel loro tempo 

hanno prodotto Grano nella pienezza e sono la SPOSA DI CRISTO „Rallegriamoci, 

giubiliamo e diamo a lui la gloria, perché sono giunte le nozze dell'Agnello e la sua 

sposa si è preparata. E le è stato dato di essere vestita di lino finissimo, puro e 

risplendente, poiché il lino finissimo sono le opere giuste dei santi»” (Apocalisse 

19:7-8). Amen! 

Gli uni non devono disprezzare gli altri, poiche’ solo il Signore e’ il giusto Giudice. 

Non spetta a nessuno giudicare la percentuale dell’altrui, ma solo alla Spirito Santo 

che manifestera’ l’opera di ciascuno (I° Corinzi 3:13-15). In questo tempo della fine, il 

Grano-Parola viene prodotto al 100%, poiche’ siamo nel tempo della pienezza 

„Poiché la terra produce spontaneamente prima lo stelo, poi la spiga, poi il chicco 

pieno nella spiga. E, quando il frutto è maturo, il mietitore mette subito mano alla 

falce perché è venuta la mietitura»” (Marco 4:28-29). 

Ogni lettore deve confrontarsi con la Scrittura e la Sua Rivelazione, il Messaggio 

dell’Ora. Questo affinche’ possiamo comprendere a che livello ci troviamo davanti a 

Dio, e dove poter far meglio. Nessuno puo’ rimanere neutro, ed ognuno sara’ 

manifestato (Giovanni 3:19-21; Matteo 7:20). Oggi piu’ che mai, ognuno deve 

analizzarsi in una vera introspezione profonda, per non restare delusi quando arriva 

quel Giorno (Filippesi 1:6). Il vero Grano spirituale si analizza ogni momento, e si 

corregge quando davanti al Signore non va bene. Non rimane caparbio nelle proprie 

idee, ma dice sempre: sia fatta la volonta’ del Signore (Atti 21:14). 

Con questo Trattato, voglio spronare ognuno a ritornare di cuore alla Parola, senza 

compromessi. Che il Signore benedica ogni lettore con la Sua Pace. Amen! 
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